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「SL冬の湿原号」が運行初日を迎え、標茶駅ではミ
ルクックさんとハッピーくろべえがお出迎えしまし
た。駅舎横ではミルクックさんのアンテナショップ
が期間限定でオープンしたほか、観光案内所のバス
ターミナルにも多くの方が来場し、にぎわいました。

　  冬の観光シーズン到来1/21

標茶町観光協会（佐藤紀寿会長）主催の「初日の出
を見る会2023」が多和平展望台特設会場で開催さ
れました。当日は好天に恵まれ、訪れた約350人は
多和平から初日の出を拝みました。また、会場では
育成牧場の羊の毛をあしらった記念品の提供や、標
茶町酪農振興会連合会による牛乳の配布などが行わ
れました。

初日の出に願いを1/1

令和５年標茶町新年交礼会がコンベンションホール
うぃずで行われ、町、商工会、農業団体などの代表
者をはじめ町民ら約70人が参加し、新しい年の町
の発展を願いました。

新年を祝いました1/6

東部ダイハツ（株）☎︎４８５−1516

月

ダイハツ ダイハツ スズキタフト XSAⅢ タントL ワゴンR FA

●車両本体価格
135.3万円（税込）
●設定残価
　35万円（税別）
●７年リース

●車両本体価格
124.3万円（税込）
●設定残価
　30万円（税別）
●７年リース

●車両本体価格
124.3万円（税込）
●設定残価
　20万円（税別）
●７年リース

々

標茶町常盤３丁目12番地
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釧路厚生社
（ 釧 路 市、
福田雅嘉代
表取締役社
長）から、
本町で進め
る地方創生の取り組みに対し、企業版ふるさと納税
にあたる寄付をいただきました。福田社長（写真左）
は「寄付をまちの活性化に役立てていただきたい」
と話されました。

12/26

日本郵便北
海道支社釧
路地区連絡
会（佐藤太
一 統 括 局
長）が、町
へＳＬ冬の湿原号の運行を記念したオリジナルフ
レーム切手を寄贈してくださいました。このフレー
ム切手は標茶町観光協会主催「ＳＬ冬の湿原号フォ
トコンテスト」の受賞作品を使い作られたもので、
佐藤統括局長は「今年は撮影した期間を限定しな
かったため、多くの写真が集まった。とても良い物
ができた」と話されました。

1/20

ありがとうございます

標 茶 高 校
（小森章史
校長）の生
徒が、授業
で育てたシ
ク ラ メ ン
12鉢を町に寄贈してくださいました。農業クラブ
会長の河合恵さん（標茶高２年、写真右）は「自分
たちが育てた花が、色々な所に飾られることを考え
るとやる気につながる」と話されました。

12/21

活躍が期待されます

第13回バッ
ハコンクー
ル全国大会
に出場を決
め た、 小
林凛穂さん
（標茶中１
年、写真中央）、小林華穂さん（磯分内小５年、写
真右から２人目）が、その報告に役場を訪れました。
凛穂さんは「初めての全国大会ですが、ベストを尽
くしたい」、華穂さんは「緊張するが、良い音を出
して気持ち良く弾きたい」と意気込みを語りました。

2/6
第 43 回 全
国中学校ス
ケート大会	
スピードス
ケート競技
に出場を決
めた、笛木
慶悟さん（虹別中３年、写真左から２人目）、加藤
夕李さん（虹別中２年、写真右から２人目）が、そ
の報告に役場を訪れました。笛木さんは「3000m
と5000mに出場する。どちらも餅のように粘り強
く戦いたい」、加藤さんは「できる限りの力を発揮
したい」と意気込みを語りました。

1/26

北海道新聞
の販売代理
店である広
瀬書店（葊
瀬 龍 彦 社
長）が、以
前北海道新聞に掲載された、標茶中学校に隣接する
紅葉並木の記事をパネルにして寄贈してくださいま
した。

12/28


